

Intelligenz- und Wochenblatt
für
Frankenberg mit Sachsenburg
und Umgegend.

Amtsblatt des Königl. Gerichtsamtes und des Stadtrathes zu Frankenberg.

N^o 58.

Sonnabends, den 21. Juli.

1860.

An die Herren Friedensrichter, Gemeindevorstände und Ortsgerichtspersonen des Amtsbezirks Frankenberg.

Die von uns gemeinschaftlich besprochene, auf den
27ten dieses Monats,
Nachmittags 2 Uhr,
in Oberwiesä

festgesetzte Zusammenkunft erledigt sich.

Denn nach einer mir gestern Abend zugegangenen Bescheidung sehen Seine Majestät der König Sich durch unabänderliche Umstände behindert, die projectirte Reise jetzt ohne Unterbrechung zu machen. Seine Majestät werden zwar die Reise an dem bestimmten Tag antreten, aber nur bis zum 22. oder 24. dieses Monats fortsetzen.

Dagegen kann der letzte Theil der Reise vom 25. dieses Monats an erst, wenn überhaupt, nach mehrtägiger Unterbrechung, während welcher Se. Majestät nach Dresden zurückkehren, zur Ausführung kommen.

Sobald mir seiner Zeit anderweite Bescheidung zugeht, werde ich die obengenannten Herren davon benachrichtigen.

Wegen Einstellung des besprochenen Bauwerks bis auf Weiteres, habe ich mit dem zu dessen Ausführung Beauftragten sogleich heute früh Rücksprache genommen.

Frankenberg, am 20. Juli 1860.

Amtmann Gensel.

Bekanntmachung.

Alle Diejenigen, welche bei Gelegenheit des vom 29. Juli d. J. an stattfindenden Scheibenschützenfestes auf hiesiger Schützenwiese oder auf dem Anger vor dem Schützenhause Schank-, Verkaufs- oder Schaubuden oder auch nur sogenannte Verkaufsstände aufstellen wollen, haben sich hierzu bei Vermeidung ihrer Begweisung an Rathsstelle einen Erlaubnißschein zu erholen und die geordnete Gebühr zu entrichten.

Frankenberg, am 19. Juli 1860.

Der Stadtrath.
Melzer, Bürgermeister.

Bekanntmachung.

Den 7ten und 8ten August d. J. wird die Jahresversammlung des Leipziger Hauptvereins der Gustav-Adolph-Stiftung hier abgehalten werden.

Der 8te August (Mittwoch) ist zur kirchlichen Feier bestimmt. Der Frühgottesdienst wird an diesem Tage von 8 bis 11 Uhr, der Mittagsgottesdienst von 12 bis 1 Uhr anbauern.

Während dieser Stunden ist in der Stadt sonntägliche Stille zu beobachten. Wir erwarten be-